



TRES NUEVOS CASOS SE REGISTRARON ESTE LUNES EN EL RECINTO.

Clausuran Cesfam tras intoxicación de cerca de 40 personas

QUILPUÉ. Corporación iniciará proceso para identificar responsabilidades.

Ante de la seguidilla de casos de personas con síntomas de intoxicación, ayer la Seremi de Salud decidió la clausura indefinida del Centro de Salud Familiar (Cesfam) de Quilpué, medida que busca resguardar la integridad de funcionarios y usuarios del recinto de atención primaria, afectados tras una fumigación realizada el pasado lunes 11 de agosto.

A través de un comunicado, la Corporación Municipal de Quilpué (CMQ) señaló que, con fecha 19 de agosto, la Seremi de Salud instruyó que "la atención en el Cesfam de Quilpué continuará suspendida hasta nuevo aviso".

39 CASOS ACUMULADOS

Si bien la mayor parte de casos con síntomas se concentraron durante la semana pasada, Paola Muñoz, expresidenta regional de la Confederación Nacional de Funcionarios de la Salud Municipalizada (Confusam) y actual encargada local de la Comisión de Capacitación de la entidad, detalló que ayer hubo tres nuevos afectados.

"Tuvimos 14 casos el día martes, tres el miércoles, el día viernes tuvimos 19 intoxicados y este lunes tuvimos tres", detalló Muñoz, quien ayer se reunió con autoridades del Cesfam y de la Corporación Municipal para manifestar su preocupación por la salud de los trabajadores.

"Se le hizo saber a la jefatu-

"Vamos a solicitar una investigación profunda a la empresa que realizó la sanitización en el Cesfam".

Jorge Muñoz Lara
 Secretario general de la CMQ

ra lo mal que se ha hecho todo el procedimiento porque, a siete días (de la fumigación), no está claro por qué sigue afectando. Hoy (ayer) tuvimos tres compañeros afectados por síntomas de intoxicación", sostuvo.

SOLICITAN INVESTIGACIÓN

En vista de estos hechos, el secretario general de la CMQ, Jorge Muñoz, señaló que solicitarán "una investigación profunda a la empresa que realizó la sanitización y desinfección en el Cesfam el día lunes 12 de agosto". Además, indicó que se inició "un proceso administrativo para poder resolver e identificar toda la responsabilidad en este caso".

La concejala Mónica Neira (RN) apuntó contra la dirección del recinto por no haber cerrado previamente. "Es inaceptable la poca empatía de la dirección de este centro, queriendo obligar a los funcionarios a cumplir funciones con amenazas y en condiciones adversas a su salud", expresó la edil. **CS**